

Beschluss

zur Tagesordnung der gemeinsamen Sitzung
des Gesundheits- und des Sozialausschusses
am 26.06.2008

- einstimmig -

I Der Gesundheits- und Sozialausschuss fordert den Bayer. Landesgesetzgeber auf, die Fachpersonalquote in den Heimen anzuheben, um den Anforderungen einer menschenwürdigen Lebensgestaltung der Bewohnerinnen und Bewohner gerecht zu werden.

Der Gesundheits- und Sozialausschuss fordert den Bayerischen Landesgesetzgeber auf, durch eine Ergänzung im Entwurf des Bayerischen Pflegequalitätssicherungsgesetzes sicher zu stellen, dass die Prüfberichte der Heimaufsicht unter namentlicher Nennung der Ergebnisse veröffentlicht werden.

Die Einordnung der Prüfergebnisse nach einer landesweit einheitlichen Bewertungssystematik ist hierbei vorzunehmen.

Dem Ausschuss ist zu berichten, ob das geänderte Heimgesetz auch in Fragen der Qualitätsprüfung Vorgaben enthält.

Der Gesundheits- und Sozialausschuss fordert die Bayerische Landesregierung auf, sich für eine verbesserte Bezahlung und Ausbildung des Fachpersonals in den Heimen einzusetzen.

Die Heime werden binnen eines Jahres unangemeldet in allen Teilbereichen im Sinne des Nürnberger Standards einer Qualitätsprüfung/Kontrolle unterzogen.

In den Folgejahren ist auf dieser Basis die Qualitätsverbesserung zu untersuchen und zu dokumentieren.

II. Ref. III


Ref. III


Vorsitzender


Ref. V


Schriftführerin